

Pleyber patrimoine. Reprise des Actus pleybériennes

21 avril 2011

Dimanche, alors qu'un soleil radieux était au rendez-vous, de nombreux Pleybériens avaient préféré se retourner vers la salle obscure, pour la projection des Actus pleybériennes. 80 personnes ont assisté à la reprise de «Pleyber des années 50», projection réalisée par Pleyber patrimoine. Il y avait, certes, une rediffusion du programme de la Toussaint, mais aussi un avant-goût des prochaines projections, avec une approche différente du travail de mémoire.

Des courts-métrages prévus

Caméra au poing, les membres de l'association ont déjà commencé à fixer sur la pellicule différents événements récents (Téléthon, concert live) et s'orientent vers des courts-métrages comportant de nombreux témoignages. Dans ce domaine, ils ne manquent pas de sujets, à commencer par le passé économique de la commune (fin de la coopérative de pommes de terre, des établissements Guével, des anecdotes marquantes). Une partie de ce projet a été dévoilée dimanche, au public. Les prochaines séances mêleront ainsi les images anciennes, tournées au siècle dernier, et des séquences contemporaines et, comme devait le souligner Alain Martin, à l'issue de la projection, «le public d'aujourd'hui, baigné dans une culture de l'image, demande plus que quelques gros plans sur un mariage ou des communions solennelles». Les Actus pleybériennes ont amorcé un nouveau virage et seront, sans nul doute, utiles pour les générations futures, comme l'ont été les courts-métrages de «Pleyber des années 50».



Pleyber patrimoine. Reprise des Actus pleybériennes.

Un public attentif suit la projection des Actus pleybériennes, à la salle des fêtes.